

Carta al director

A propósito de la variante ómicron

About the omicron variant



Sr. director:

La forma correcta de escribir el nombre de la nueva variante del SARS-CoV-2 es ómicron, en minúscula y esdrújula (con tilde en la primera o), tal y como recomienda la Fundéu¹.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha elegido este nombre, el de la letra griega ómicron (O y o), para denominar a esta nueva variante del coronavirus detectada en Sudáfrica.

En este sentido, cabe recordar que *cepa* y *variante* no son sinónimos. La RAE define *cepa* como «grupo de organismos emparentados, como las bacterias, los hongos o los virus, cuya ascendencia común es conocida»². Por su parte, el *Diccionario de términos médicos* de la Real Academia Nacional de Medicina de España detalla que estos conjuntos de organismos tienen rasgos comunes, determinados genéticamente, aunque sin constituir una variedad o subespecie.

Es decir, una cepa debe tener un comportamiento diferente y significativo de un virus respecto del original, lo que no es el caso con la variante ómicron³.

BIBLIOGRAFÍA

1. Fundéu. Disponible en: <https://www.fundeu.es/recomendacion/omicron-nombre-de-la-nueva-variante/>
2. RAE. Diccionario de la lengua española. Disponible en: <https://dle.rae.es/cepa>
3. Fundéu. Disponible en: <https://www.fundeu.es/recomendacion/cepa-no-es-lo-mismo-que-variante/>

Jorge Megias
revistas@grupoaran.com

2255-2677/© 2022 Sociedad Hispanoamericana de Hernia.
Publicado por Arán Ediciones, S.L.
Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-SA
(<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/>).
<http://dx.doi.org/10.20960/rhh.00486>